
    CITTA’ DI NOVI LIGURE  > Ufficio Stampa 
 

cstasso.doc  Pagina 1 di 1 

Via P.Giacometti, 22 - cap. 15067 - tel. (0143)77.22.47 - fax 72676 
e-mail:urp@comune.noviligure.al.it                                                                                        

 

 

Comunicato Stampa 
 

 
TRA I TEMI TRATTATI, EURONOVI, POSTEGGI E VIABILITA’ 

Dialogo tra Amministrazione e Associazioni di categoria 
 

Nell’ultima seduta la Giunta comunale ha esaminato le proposte per lo sviluppo 
economico e sociale della città avanzate dalle Associazioni locali dei commercianti e 
degli artigiani. 
L’Amministrazione ha definito condivisibili le richieste, in gran parte compatibili con 
i progetti comunali di rilancio del settore, e ora ritiene necessario programmare 
una serie di incontri per approfondire ulteriormente le singole questioni. 
Tra i principali punti in esame c’è quello della costituzione di un organismo 
pubblico-privato che si occupi della gestione dei proventi derivanti 
dall'insediamento “Euronovi”. A questo proposito L’Assessore all’Urbanistica, 
Lorenzo Robbiano, precisa che tale somma (non ancora definita, ma comunque 
non inferiore a 325 mila euro) sarà destinata a favore della riqualificazione delle 
zone di insediamento commerciale urbano, così come prevede la convenzione 
urbanistica allegata alla deliberazione comunale relativa all’adozione del 
Programma Integrato di Riqualificazione Urbanistica “Euronovi”. 
Le parti sono d’accordo anche sull'abbandono all'Autorizzazione Regionale rilasciata 
alla Triangolo srl per la località Barbellotta. «In questo caso – sottolinea Robbiano 
– è condivisibile la proposta e nelle prossime settimane gli operatori dovranno 
formalizzare il tipo di insediamento da realizzare, che comunque sarà non 
alimentare». 
Un'altra questione da affrontare riguarda l’offerta dei posteggi e la viabilità. Tra le 
proposte avanzate c’è quella della risistemazione di parte del piazzale in via Pietro 
Isola, attualmente destinato alle autocorriere, nonché l'adozione di un progetto per 
piazza XX Settembre e piazza Gobetti.  
La risposta, articolata essenzialmente in tre punti, arriva dall’Assessore alla 
Viabilità, Alberto Mallarino: «L’Amministrazione ha già esaminato un progetto 
per la sistemazione della piazza delle corriere da cui si potranno ricavare nuovi 
parcheggi. Alle Associazioni di categoria, inoltre, è stato illustrato il progetto 
“Movicentro” (già inserito nel piano triennale delle opere pubbliche) che prevede la 
realizzazione di 126 stalli interrati in piazza della stazione e la sistemazione 
dell’area di corso Marenco da cui saranno ricavati 96 posti auto. Infine –conclude 
Mallarino- altre soluzioni al decongestionamento veicolare potranno derivare dagli 
interventi sulla permeabilità della linea ferroviaria storica annessi al realizzazione 
del Terzo Valico, che prevedono nuovi sottopassi veicolari e pedonali e nuova 
viabilità di collegamento». Infine, a proposito della realizzazione della 35 ter Novi-
Serravalle, Mallarino ha annunciato che a giorni verrà esaminato il progetto 
preliminare e verranno quindi valutate le soluzioni per ridurre al minimo gli 
eventuali disagi alla circolazione stradale. 
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